
愛媛県西条警察署協議会会議録 

（令和３年度第３回） 

 

日 

時 
令和４年２月８日（火）午後２時～午後３時 30 分 

出

席

者 

１ 警察署協議会側 

  会長以下８人 

２ 警察署側 

  署長以下９人 

 

 

 

 

 

 

 

議 

 

事 

 

概 

 

要 

１ 会長挨拶 

⑴ 会議開催に当たっての謝辞 

 ⑵ 警察活動に対する感謝と敬意について 

 ⑶ 本会議の目的について 

２ 署長挨拶 

 ⑴ 会議開催に当たっての謝辞 

 ⑵ 令和３年中の管内の治安情勢について 

 ⑶ 警察職員の採用活動に対する協力依頼について 

３ 副署長説明 

  令和３年９月から 12 月までの事件・事故報道の骨子について 

４ 業務推進結果、業務推進計画の説明 

  令和３年９月から 12 月までの業務推進結果、今後の業務推進計画に 

ついて各課長が説明するとともに、交通課長が、第２回警察署協議会で 

委員から質疑があった『時差式信号の利点』について説明した。 

５ 諮問及び答申 

署長が『令和４年西条警察署運営目標』について説明した上諮問し、

委員が答申した。 

諮問 答申 

『令和４年西条警察署運営目標』 

【運営指針】 

 未来へつなごう 安全・安心 笑顔の

えひめ 

【基本目標】 

住民に寄り添い、新たな時代の変化に

適応しながら、西条の安全・安心なく

らしを守ります。 

【重点目標】 

〇これまでの委員の意見

が反映されていること

に感謝します。 

〇西条市に合ったポイン

トを絞った取組だと思

います。 

〇特殊詐欺対策では「高

齢者に留守番電話の活

用を勧める」ことが効



 １ 住民の安全・安心を守る犯罪抑止

対策の推進 

 ２ 住民の生活を脅かす犯罪への対処 

 ３ 住民を交通事故から守る活動の推

進 

 ４ 大規模災害、テロ等有事に備える

取組の推進 

 ５ 警察活動を支える取組の推進 

果的かと思います。 

〇軽装での登山客が増え

山岳事故が心配です。 

〇地道な警察の活動が地

域の安全につながると

思います。 

 

６ 質疑応答・意見要望 

  【質疑】学校周辺の道路を、速度を出して走る車が多いように思われ

ますが、スクールゾーン等、学校周辺の道路の速度規制をす

る基準というのはあるのでしょうか。 

  【回答】委員が問われているのは、警察が推進している、生活道路の

交通安全に係る新たな連携施策『ゾーン 30 プラス』のこと

かと思われます。この施策については、報告できるよう調べ

た上で、次回協議会で説明させていただきます。 

  【要望】小学生が利用する市内の公園に、浮浪者が集まっているよう 

       なので、公園のパトロールをお願いします。 

  【回答】公園のパトロールを実施します。 

７ 会長総括 

  先般、警察署協議会代表者連絡会議に出席してきました。各署が取り 

組んでいる内容は、各署の協議会委員の意見が反映され、地域ごとに特 

色があるものでした。西条署でも、本日の各委員の意見を反映していだ 

だき、この西条市が、住み良い日本一の町になるよう、頑張っていただ

きたいと思います。 

８ その他 

  会議終了後、協議会委員は、可搬式オービスの視察見学を行った。 

     協議会開催状況        可搬式オービスの視察見学 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


